

外来受診の皆様へ

【重要】新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

(1月28日)

1月18日、A病棟入院中の患者様1名で陽性が確認され、当該患者様は別病棟で隔離治療しました。その後感染の拡大はなく、終息し通常体制としました。

1月19日、B病棟で看護師1名に咽頭痛があり、検査しましたところ陽性が確認されました。B病棟ではその後1月22日に患者様1名、24日にも患者様1名に陽性が確認され、当院の新型コロナ治療病棟に移動して治療しています。その後も検査を続けていますが、今のところは他に陽性者はありません。

1月26日C病棟の職員に感染が確認され、接触者である他の職員2名を自宅待機としています。また職員が関係した患者様や他の職員の検査を実施しましたが、現在のところ感染はありません。

1月27日当院職員1名が無症状ながら家族に咽頭痛があったことから検査しましたところ感染が確認されました。これに伴い念のため関係した患者様、他の職員の検査を施行しましたが、感染の拡大はありません。

いずれの職員も患者様と接触するにあたり、防護体制を取っており、濃厚接触者はありません。

<当院としての対応>

世田谷保健所の指導の元以下の対応を行います。

1 患者様につきましては保健所に報告し確認し、濃厚接触者とされる方ではありませんが、感染者が発生したことから接触者と思われる方々には引き続き健康観察を行うとともに抗原検査、PCR検査を実施してゆきます。

2 家庭内を含め職員の感染対策を改めて徹底して行います。

今回の感染者発生に伴いまして一時外来救急医療の縮小や、当該病棟の入退院制限などを継続実施せざるを得ず、患者様、ご家族様におかれましては多大なご心配とご迷惑をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

今後の感染状況および対応状況につきましては、随時お知らせいたします。

以上

令和4年1月28日

玉川病院 院長 和田義明